

Gruppe Köln I e.V. im Deutscher Teckelklub 1888 e.V.

Zuchtschau am 28.8.2022

Nach zwei Zuchtschauen unter Corona-Bedingungen konnte unsere Gruppe in diesem Jahr wieder eine **Zuchtschau mit Rahmenprogramm** (dem traditionellen Dackelrennen) und mit Verpflegung für die Aussteller(innen) durchführen. Zudem unterstützten auch 7 Bläser die Veranstaltung. Auch der traditionelle Verkauf von Leinen und weiterem dackeligem Zubehör konnte wieder stattfinden.

34 Teckel der verschiedenen Haarkleider (11 Kurz-, 17 Rau- und 6 Langhaarteckel) stellten sich der Bewertung durch die **Spezialrichterin für Dachshunde Frau Carin Swysen** aus Belgien. Dabei kam sie – gemessen am FCI-Standard 148, der die Normen für Dachshunde festlegt - zu folgenden Bewertungen:

22 Hunde, davon 2 Senioren, erhielten den Formwert „vorzüglich“, 7 „sehr gut“, 2 „vielversprechend“ (dies ist die bestmögliche Bewertung für die Jüngsten (6-9 Monate); ein Hund musste disqualifiziert werden; auch 2 Puppies – die noch nicht bewertet werden können – übten schon sehr gekonnt ihr Auftreten im Ring.

In der Konkurrenz der mit „vorzüglich“ bzw. „vielversprechend“ bewerteten Hunde kam es dann zu folgenden Ergebnissen:

- Schönster in der Jüngstenklasse: *Tiffany von Schloss Tenneberg* (Besitzerin: Christel Clever)
- Schönster Senior: *Hertha von der Hardt-Höhe* (Besitzer: Werner und Celly Schulze Schwering)
- Schönster Kurzhaar: *Der Hannes vom Teckeltraum* (Besitzerin: Angelique Metzmacher)
- Schönster Rauhaar: *Uvamora`s Rio* (Besitzerin: Andrea Wöhler)
- Schönster Langhaar: *Ulybka Fortuny Kurasz IOo Vivat* (Besitzerin: A.m.A. Gieles)
- Schönster Kurzhaar der Gruppe wurde *Der Hannes vom Teckeltraum* (Besitzerin: A. Metzmacher),
- Schönster Langhaar der Gruppe Vila von der Zitadelle (Besitzer: Georg Heun),
- Schönster Rauhaar der Gruppe *Uvamora`s Rio* (Besitzerin: Andrea Wöhler).
- **Schönster Hund der Ausstellung** wurde *Uvamora`s Rio* .

Wir gratulieren allen ganz herzlich genauso wie den **Siegern unseres traditionellen Dackelrennens**. Von 26 Hunden waren sie die schnellsten:

1. Lotte (Besitzerin: Sabine Flöck)
2. Max (Besitzerin: Martina Röver)
3. Winston (Besitzerin: Hildegard Holzem)

Lotte ist übrigens auch Siegerin des letzten Dackelrennens.

Allen Helfern sowie unseren Sponsoren, der Fa Grau und der Fa Bosch, sei an dieser Stelle herzlichst gedankt!

Verfasserin des Berichts: Elisabeth Rolffs